

MESSAGE DU PRÉSIDENT-DIRECTEUR GÉNÉRAL DE RECYC-QUÉBEC

Exposition de la 3^e édition du Concours intercollégial Pédagogie-Environnement

Collège de Rosemont, Montréal, le 10 février 2007

Au nom de RECYC-QUÉBEC, je tiens à féliciter la soixante d'étudiants de 12 cégeps qui ont participé au Concours intercollégial Pédagogie-Environnement. Il est encourageant de constater que de plus en plus de cégeps participent à ce concours chaque année et que pour cette troisième édition, ce sont 23 projets mobilisateurs qui ont été présentés dans les quatre catégories.

Les réalisations des étudiants, qui portent sur différents thèmes environnementaux, que ce soit les changements climatiques, la gestion responsable des matières résiduelles, l'eau, la forêt ou le transport, témoignent de leur engagement certain pour la protection de nos ressources et de notre environnement. Je me réjouis de constater que les jeunes, la nouvelle génération, a à cœur l'avenir de notre planète et contribue par ses actions à l'avancement de notre société.

C'est également ce que nous faisons chez RECYC-QUÉBEC. Notre rôle est d'orienter, de mettre en œuvre et de coordonner des activités visant la mise en valeur des matières résiduelles. C'est grâce aux efforts investis en information et en sensibilisation auprès de la population du Québec, avec des partenaires comme vous, que nous pouvons agir collectivement pour réduire la génération de déchets et diminuer les quantités à éliminer.

Aujourd'hui, prenez le temps de découvrir les 23 projets réalisés au cours de l'année, car vous en apprendrez beaucoup sur la vision que ces jeunes ont de l'environnement. C'est ce genre d'expérience enrichissante qui nous permet de devenir des citoyens intéressés et engagés dans le développement durable de notre société.

Vous avez relevé un premier grand défi pour l'environnement. Je vous en félicite. Maintenant, je vous invite à partager votre savoir et vos convictions afin que votre entourage vous imite, parce que c'est dans l'addition de gestes comme ceux que vous posez que l'on peut aspirer à un monde vraiment meilleur.

Félicitations et profitez de cette journée organisée en votre honneur!

Robert Lemieux Président-directeur général